

September 2017

Liebe Siedlerfreunde, liebe Siedlerfreundinnen,

unsere **Senioren-Kaffeefahrt** wird – wie angekündigt - am **10. September 2017** stattfinden. Unser Ziel wird dieses Jahr wieder das „Orchideencafé“ in Hornbach sein. Wir hoffen, dass viele unserer langjährigen Mitglieder – 70 plus – gern mit uns fahren werden. Abfahrt ist für **13.00 Uhr** vorgesehen.

Die Teilnehmer werden direkt vor der Haustür abgeholt!

Bitte **melden Sie sich** für die Teilnahme bei Kassier Richard Ludwig - Tel. 06223/990111 - **baldmöglichst** an, damit wir im Café rechtzeitig bis 14.00 Uhr da sind und auch genügend Fahrzeuge zur Verfügung stehen.

Warum eine „Senioren-Kaffeefahrt“?

Viele unserer älteren Mitglieder können an unserem jährlichen Familienausflug nicht mehr teilnehmen. Aber auch unsere Senioren sollten nicht ausgeschlossen werden und wenigstens einmal im Jahr zusammenkommen können.

Nächste Termine fürs **Kaffeekränzchen**: Mittwoch, **06. 09. 2017** und **04.10.2017** ab 15 Uhr, wie immer im Café Hünnerkopf.

Freundliche Grüße
Gudrun Welker
Schriftführerin

<http://www.verband-wohneigentum.de/sg-neckargemuend>



Auch ein Asyl-Ort: Die Warthburg bei Eisenach



„Komfortabler Reisewagen“ im 16. Jahrhundert



Stadtkirche St. Georg in Schmalkalden...



...hier wohnte M. Luther halbtot mit Nierensteinen